

Un homme de 42 ans a été tué par balles mardi soir dans le quartier des Liserons à Nice. Deux jours après les faits, l'enquête se poursuit pour identifier les auteurs et comprendre les circonstances de ce drame qui ravive les inquiétudes sur la sécurité dans l'est niçois.

Poursuivi puis abattu dans son immeuble

Les tirs ont retenti en début de soirée dans cette résidence de l'est de la ville, non loin de l'Ariane. Selon les premiers éléments, la victime aurait été poursuivie par plusieurs individus avant d'être atteinte mortellement dans l'immeuble où elle vivait. Les secours, rapidement sur place, n'ont pu que constater le décès. Le secteur a été bouclé une partie de la nuit pour permettre les constatations de la police judiciaire.

Une victime décrite comme extérieure aux trafics

Dans le voisinage comme parmi ses proches, l'homme est présenté comme un père de famille sans implication connue dans la délinquance. Il occupait un emploi stable et menait une vie familiale ordinaire. Mais l'enquête s'intéresse à un épisode survenu plusieurs mois auparavant : la victime avait été agressée dans le même quartier à la suite d'un différend avec des jeunes liés au trafic de stupéfiants. Les policiers examinent désormais la possibilité d'un contentieux local ayant dégénéré.

Une vidéo armée relance les tensions

Depuis les faits, une vidéo circulant sur les réseaux sociaux montre des individus armés se déplaçant dans le quartier voisin de l'Ariane. Les enquêteurs cherchent à établir un éventuel lien avec la fusillade des Liserons. Au parquet de Nice, on évoque une « montée en pression » dans certains secteurs de l'est de la ville, sans conclure à ce stade à une organisation criminelle structurée extérieure.

Deux fusillades en 48 heures

Ce drame intervient dans un contexte déjà tendu. Dans la nuit suivante, un autre homme touché par balle dans le même secteur est décédé de ses blessures. Plusieurs suspects ont été interpellés dans cette seconde affaire, sur fond possible de règlement de comptes lié aux stupéfiants. Pour les habitants, la succession de ces violences ravive le sentiment d'insécurité. Dans les quartiers concernés, présence policière et contrôles ont été renforcés depuis mardi soir.

L'enquête sur l'homicide des Liserons se poursuit sous l'autorité du parquet de Nice.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité